

NO.5 園だより 薩摩川内市立里幼稚園 令和5年9月15日



元気な子どもたち♪と秋の訪れ 園長 永野俊也

運動会の練習がさかんな今の時期になると、空には赤とんぼがかなりの数飛んでいます。それが今年は少ない気がします。赤とんぼもぐったりしているのでしょうか??? そして週末漁師の私は、この夏不漁が続いています。昨年の同じ時期と比べ、水温が $1\sim2$ でも高いのです…。 お魚さんは、深くて涼しい所で、私が潜れない深さから「ど~したのぉ?」とこちらを覗いている感じです。

一方、子どもたちはというと、元気、元気! すっかりこの気候にも適応しているようです。みんな笑顔で伸び伸び活動する姿は、「子どもってすごい!」と感心して見ています。ひょっとしてお家に帰ってから、疲れが出ていないかな?と心配であったりもしますが、いかがでしょうか。中学校の練習では、途中救護車を配置したり、毎回ミストシャワーを設置したり、水分・塩分のこまめな補給、帰りは保冷剤をバンダナにくるんで首に巻く等々、様々な対策を講じていますが、情報交換しながら運動会に向かっていければと思います。

私も今年度導入のポータブルミストファン



*

を持って、子どもたちを追いかけ冷却 - に努めたいと思います。

秋は、もうそこまで来ているのかな?

2学期がスタートしました!

9月1日(金)に2学期の始業式が行われました。4歳児さんが夏休みの思い出や2学期に頑張りたいことを発表しました。





避難訓練 (火災)

9月7日(木)に火災時の避難訓練をしました。今までの経験もあり、「おはしもち」の約束もよく覚えていて、静かに避難できました。





PTA 美化作業

8月20日(日) PTA 美化作業が 行われました。暑い中で大変でした が、園がとてもきれいになりまし た。夏休み中の預かり保育も、元気 に戸外で遊ぶことができました。

御協力していただいた保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。





インターンシップ生が来ました!

9月4日(月)~7日(金)の5日間、 純心大学から来られ、子供たちと一 緒に遊んだり、運動会練習に参加し たりしました。子供たちも楽しく過 ごせました。







10月の行事予定

2日(月) お集まり会

13日(金) 4園交流保育

19日(木) 集金日

25日(水) 中津幼稚園との交流保育







